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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 044/IMPES/CI/2022 

 
 

Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois (19/09/2022), 

reuniram-se os membros do Comitê de Investimento do IMPES em reunião ordinária 

online, às 15h, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº 

Marcos Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e Srª Andreia Fernanda Féba, 

juntamente com a Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e o Consultor de 

Investimentos Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº Presidente Marcos Pacheco, 

cumprimentou a todos, deu por aberta à reunião lendo a pauta do dia: análise dos 

rendimentos dos Fundos de Investimentos do IMPES na competência de agosto do 

corrente ano. Após abertura, a Superintendente explanou sobre o bom retorno dos 

investimentos, estando o instituto mais próximo ao alcance da meta atuarial. Na 

ocasião, o consultor comentou sobre a última decisão do comitê em manter a 

estratégia de realocação definida na Ata nº 40, sendo em fundos de CDI, o que por 

sua vez, torna-se muito vantajoso, por ser de baixa volatilidade e pouca 

manutenção, assim garantindo uma rentabilidade nos fundos aplicados superior a 

ou próximo a 1%, levando em consideração da SELIC a 13,75%. Ainda, o consultor 

apontou os fundos que não são vantajosos perante o atual cenário. Bem como,   

comentou que quanto a meta atuarial, a mesma está próxima a ser atingida, pois no 

mês atual será necessário 1,21% de rentabilidade na carteira, o que será possível 

para superar a meta atuarial para o ano. Ainda, foi observado que a carteira está 

bem posicionada no momento, e será necessário aguardar a reunião do COPOM 

para manter ou alterar as estratégias, assim ficando definido pelos membros, que 

não serão realizadas mudanças na carteira. Não havendo manifestação, deu-se por 

encerrada a reunião às 15h15, a qual eu, Andreia Fernanda Féba, encerro a 

presente ATA que, após lida e com as devidas observações, aprovada, será 

publicada em portal eletrônico e posteriormente arquivada. 

 

 

 
MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA 

                             Presidente                                                                    Membro 
 
 

 
ANDREIA FERNANDA FÉBA 

Membro 
 



2/2 
 

                                                       


